

Excélsior Sección: Comunidad 2024-05-22 02:44:22

249 cm<sup>2</sup>

Página: 21

1/1



## Se destiñen los naranjas

• El MC cierra los ojos ante las desgracias que sacuden al país.

Si no es Tlalpan, es Iztacalco, Azcapotzalco o Álvaro Obregón, entre otras alcaldías, pero el hecho es que Movimiento Ciudadano se está desfondando en la Ciudad de México, a unos cuantos días de la elección.

El que los naranjas se destiñan no es grave, pues en todo caso se lo merecen por elegir candidatos que, como en Álvaro Obregón, intentaron venderse primero a la oposición —los batearon—, y después a Morena, donde Esther Mejía declinó por Javier López.

Obvio que la exaspirante fosfo a alcaldesa en Álvaro Obregón no tenía ningún interés en López, quien está en el sótano, sino en utilizarlo como vehículo para llegar a Claudia Sheinbaum y ver si le puede sacar algo.

Los ejemplos de emecistas que se venden al mejor postor, dejan claro que ese partido juega de esquirol de Morena, para ayudarles a ganar el 2 de junio, sobre todo la Presidencia de la República.

Pero los naranjas ni siquiera son socios de Morena, sino viles empleados de Palacio Nacional, y no tienen ya ningún empacho en ocultarlo. Cuestión de ver cómo, en el último debate, Jorge Álvarez Máynez se despachó fuerte contra Xóchitl Gálvez.

Si la gente se

muy probable-

gane. Aunque si

el MC se le uniera,

lo haría por más.

vuelca a las urnas,

Se dirigió a ella como la candidata del PRIAN; a Sheinbaum la llamó todo el tiempo doctora. El zacatecano ya tuvo sus cinco minutos de fama, y ahora debería pensar en los mexicanos, y no en mente Xóchitl los intereses de su patrón, **Dante** Delgado.

El MC cierra los ojos ante las desgracias que sacuden al país, y cree que hacer cancionistas pegajosas para los jóvenes es hacer

política. ¿Eso necesitan los mexicanos?

Tienen muy claro que podrían obtener entre cuatro a seis puntos, que ni siquiera les alcanzarían para tener bancadas más grandes que las tienen hoy en el Congreso. Pero sus puntos sí servirían para derrotar al oficialismo.

Las estimaciones serias indican que, a nivel nacional, la aliancista **Xóchitl Gálvez** tiene un piso de 39. 63 por ciento; la morenista Claudia Sheinbaum 42.76, y Álvarez Máynez un promedio de 5.1.

Si a la 4T le fuera muy bien, alcanzarían un máximo de 44.3 por ciento; Xóchitl llegaría a 49.2, mientras el MC con-

Para que la alianza gane, la gente tiene que salir a votar en masa, pues está demostrado que, si hay mucha votación, la oposición regularmente triunfa. Así ha sido en las votaciones del presente siglo.

O sea que, si la gente se vuelca a las urnas, muy probablemente Xóchitl gane. Aunque si el MC se le uniera, lo haría por más puntos, lo que evitaría que hubiera protestas poselectorales, y que el gobierno intentara desconocer los resultados.

Los naranjas deberían ser generosos y llamar al voto útil, porque además de asegurar el triunfo de la oposición, también ganarían ellos; sin sus votos tiene más chance la 4T, aunque ellos perderían.

La alianza debería hacer una intensa campaña para llamar al voto útil, y que los jóvenes no se dejen engañar por el MC en el país; en la capital el arroz lo cuece Santiago.



## **CENTAVITOS**

A dos semanas de las elecciones, trabajadores del Poder Judicial capitalino recibirán un aumento salarial del 5 por ciento, retroactivo a enero pasado, además de un pago único por siete mil 100 pesos, y vales extra de defensa hasta por tres mil pesos. Curiosamente, el aumento al sindicato oficial se da después de que integrantes del sindicato alterno, que lidera Ortelia Bautista, habían platicado ya con Santiago Taboada para que, en caso de ganar la CDMX, se revisaran las condiciones contractuales. Parece que el miedo de que Morena pierda la capital, llegó también a ese

